

Rey Prendes Propone Nueva "Justa" con Chávez Mena

El dirigente demócrata Adolfo Rey Prendes ha propuesto la realización de una nueva contienda con su rival Fidel Chávez Mena por la nominación de su Partido Demócrata Cristiano (PDC) a la Presidencia de la República, según trascendió ayer.

Rey Prendes, quien

encabeza una importante facción del partido y que ganó la candidatura en una convención que impugnó posteriormente el Comité Político demócrata, ha propuesto "una nueva lucha por la nominación, respetando toda legalidad", dijo un militante de la línea rey-prendista.

El dirigente demócrata ha calificado de "ilegal" la nominación de Chávez Mena, impulsada con el beneplácito del Comité Político del PDC.

La fuente no pudo precisar si Chávez

Mena había contestado a la propuesta.

La directiva nacional de la DC acordó la realización de catorce congresos nacionales para elegir al candidato o candidatos presidenciales. El fin de semana anterior se realizaron cuatro congresos, en los que resultó ganador Chávez Mena.

Según Rey Prendes, "en tales congresos únicamente participan simpaticantes de la fracción de Chávez Mena", con lo cual se pone en duda la legalidad.

—Favor pase a la página 17.

Mina Terrorista Mata 2 Niños

Dos niños perecieron y otros cuatro resultaron con heridas graves al activar una mina terrorista en un predio baldío del barrio El Pino de Tenancingo, departamento de Cuscatlán.

La tragedia se produjo el miércoles a eso de

—Favor pase a la página 27.



CALLES DE SOYAPANGO. Ni la alcaldía de Soyapango ni el MOP se preocupan por el mantenimiento de las calles de esa zona. Un tramo de la calle que de Soyapango conduce a la urbanización Los Angeles, donde se forman grandes charcos y baches que deterioran las unidades de transporte.

Millonaria Infraestructura Algodonera en El Salvador

El Salvador cuenta con el beneficio más grande del mundo, el "Entre Ríos", situado en el departamento de La Paz, y las mejores desmotadoras de América Latina, expresan voceros del gremio algodónero, al referirse a la importancia de ese

cultivo. Los informantes señalan que ese valioso equipo se encuentra ahora subutilizado por la falta de materia prima, ya que de las 170 mil manzanas de algodón que se sembraban hace diez años, en la próxima cosecha se

pretenden sembrar 20 mil manzanas.

"Tenemos todo lo ne-

—Favor pase a la página 29.

6 Soldados y 5 Estudiantes Heridos en Atentado FMLN

MATEPAN (Santa Ana). Seis soldados y cinco estudiantes resultaron heridos de gravedad por la explosión de dos bombas y el fuego de fusilería que descargaron sobre ellos terroristas del FMLN en un camino rural, informan

las autoridades. El hecho ocurrió cuando las víctimas se conducían en el camión placas 166-253, conducido por Luis Alonso Bolaños, a la altura del lugar conocido como Ceir-

—Favor pase a la página 43.

Tablero Judicial

Asesinan a Juez de Paz de Carolina

SAN MIGUEL. Terroristas del FMLN asesinaron al Juez de Paz de la población de Carolina, situada al norte de este Departamento, tras detonar una bomba en la casa del funcionario e irrumpir para sacarlo, informaron fuentes militares.

El juez Apollinario Martínez, según los infor-

—Favor pase a la página 35.

Comerciantes Piden Abrir Calles Centro de Capital

Comerciantes del centro de la capital piden abrir la calle Arce-Delgado que fue cerrada por el ex alcalde Antonio Morales Ehrlich, para llevar a cabo el descabellado proyecto de remodelación urbana que tantos perjuicios ha causado.

Señalan que la clientela que habían mantenido durante muchos años la perdieron desde el momento en que desviaron las rutas de los buses a las orillas del "corazón" comercial de San Salvador. Asimismo, el Jera de demócrata ordenó que construyeran kioscos

frente a los almacenes y, en algunos casos, hasta en las entradas de los negocios.

Sostienen que muchos de los favorecidos con puestos en las calles cerradas son activistas de la Democracia Cristiana y que se dedican a vender productos que entran al país sin pagar impuestos. Añaden que esta situación ha agravado la economía de los comerciantes porque los supuestos vendedores ambulantes tienen grandes cantidades de productos extranjeros, especialmente de Taiwan, que los venden a

bajo precio.

Dicen los afectados que los dueños de almacenes tienen que pagar impuestos, personal, alquiler de local, vigilancia, transporte y una serie de gastos que no hacen los llamados vendedores ambulantes.

Los comerciantes solicitarán audiencia al alcalde de San Salvador, doctor Armando Calderón Sol, para plantearle el problema y sugerirle el que abra la calle Arce-Delgado y que nuevamente se convierta como la princi-

—Favor pase a la página 43.



BILLETE FALSO. La Sra. Marta Lidia Méndez Chicas muestra un billete falso de 100 colones que le entregó en concepto de pago una oficina pública, que se niega a cambiarlo por uno legítimo. El banco estampó un sello de "falso" que invalida el billete.

Declaran Zona Desastre Caserío Agua Escondida

La Asamblea Legislativa declaró ayer zona de desastre el caserío Agua Escondida, situado en la jurisdicción de Conchagua, en el departamento de La Unión, donde el pasado lunes por la noche un

desprendimiento de tierra causó decenas de muertes.

La tragedia se produjo poco antes de la medianoche, cuando miles de toneladas de lodo y

—Favor pase a la página 27.

Con Billeto Falso le Paga Oficina Pública

Con un billete falso de cien colones, una oficina pública pagó dos cuotas que se le debían a la señora Marta Lidia Méndez Chicas, correspondientes a abril y mayo.

Mostrando el billete

del tamaño reglamentario y con similares características al de un original de cien colones, la señora Marta Lidia Méndez Chicas asegura que éste le fue enviado.

—Favor pase a la página 29.

Alemania Ofrece Ayuda a Alcaldías del Norte

La embajada de Alemania Occidental hará gestiones para ayudar a las alcaldías de la zona norte de San Salvador, según se desprende de las conversaciones que sostuvo un funcionario de la misión con ediles.

El Dr. Thomas Schafer, Primer Secretario

de la Embajada, se reunió ayer con los alcaldes de Mejicanos, Ciudad Delgado, Apaneca y Tonacatepeque, todos de ARENA, con los cuales discutió algunos proyectos que se pueden llevar a cabo en un corto plazo.

Uno de los proyectos

—Favor pase a la página 17.



ALEMANIA AYUDARA A ALCALDIAS. La Embajada de Alemania Federal gestionará ayuda para las alcaldías del norte de San Salvador. Para tal fin se reunieron ayer por la mañana los alcaldes con funcionarios de la misión diplomática. Izq. a derecha: Sres. Daniel Antonio Rivera, de Mejicanos; Julia Tobar de Vielman, de Apaneca; Dr. Thomas Schafer, Primer Secretario; Francisco Javier Quintanilla, de C. Delgado, y Alfonso Cornejo Torres, de Tonacatepeque.